
[Gratuité des transports en commun le samedi pour tous, la relance solidaire et verte au service de la santé et du commerce local](#)

Votée lors du premier Conseil métropolitain du nouvel exécutif en juillet, l'expérimentation de la gratuité des transports en commun est lancée ce samedi.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie : « La gratuité des transports en commun le samedi fait partie de nos premières décisions. C'était un engagement de campagne. Cette mesure forte est solidaire, bonne pour l'environnement et bonne pour le commerce. Nous ferons le bilan dans 1 an pour décider si la gratuité peut être étendue ou non. Nous allons aussi travailler sur la tarification solidaire, l'amélioration de Filo'R, de la liaison Rouen-Elbeuf, de nos connexions ferroviaires, le développement massif des pistes cyclables et des services vélos, ... Le développement d'une mobilité respectueuse de l'environnement et accessible au plus grand nombre est notre priorité ».

